

世相雑感 2022年1月  
～7775 歌留多 with コロナ～

11月末から上昇カーブが続いているのに、毎日数を数えるだけで何も歯止め策は打ってはいない。当然の成行きと言うべきか。年が明けてようやく「蔓延防止等・・・」の適用に踏み切る都道府県。そして75%の都道府県で「蔓延防止等・・・」の適用となった

1月25日 遂に一日の感染者数が全国で62,613人と過去最大になり、その後も増え続けている。

<あ> あらま大変6万超えた コロナ感染また危機に

<い> 今ごろ騒ぐの随分遅い 二月（ふたつき）前から増えてるよ

<う> 浮かれた正月感染広げ 今頃反省手遅れだ

イギリスでは様々な規制を緩める動きが出ているが、あんなことで良いのだろうか

<え> 英国規制を緩める動き 感染10万出てるのに

相変わらず、公開されるデータの印象と、尾身先生のコメントと、自治体を取るアクションとがマッチしていないような気がする日々

<お> オミクロンです怖いよこれも 尾身のおじさんまた嘆く

突然「トンガの海底火山爆発」のニュースが流れ、津波の心配がまた・・・。海底の地面の震動が海面を揺るがす従来の津波とは違い、吹き上がった火山の空気振動による海面の揺らぎが原因だった。またまた自然界の猛威の新しい姿を知ったのだが、火山の名前だけは難しくて覚えられなかった。フンガトンガ・フンガハアパイと言うらしい。

<か> 火山が爆発空気津波 トンガはコロナの上を行く

国会中継をテレビで見ても腹が立つだけなので最近あまり見ないことにしているのだが、大相撲も終りちょっと暇になったのでのぞいて見たらやっぱり・・・。

<き> 危機のさなかの国会議論 レベルの低さにあきれ果て

<く> 下らぬ議論で時間の浪費 気付かぬ阿呆が今日もまた

新聞で海外のニューストピックスを見ていたら、こんな記事が載っていた。ニュージーランドの首相がコロナの再度の広がりを懸念して国民に発したメッセージ。「行動自粛」を訴えるついでに一言

<け> 結婚披露は取りやめにした ニュージーランドの首相さま

コロナで退屈なのはわかるが、芸能スキャンダルや皇室の雑情報を探し回る週刊誌に、宮内庁が苦言。

<こ> 皇族入試の報道加熱 如何なものかと宮内庁

わがままで独りよがりなおばちゃんが、又しても聞きかじりの情報ですぐに動き始めて恥をかく。

<さ> 三度目ワクチン電話をしたら 受付まだだと断られ

オミクロンは持病のある人にとっては、持病悪化の懸念ありという情報が流れた。

<し> 心臓悪いとコロナは怖い 総理じゃないから替えられず

晋三は替えられたのに、心臓はねえ・・・

せめてコロナでも愉快になれる世界はないかと、手作りマスクを楽しむ人が増えてきた。

<す> すてきなマスクとほめられたけど 家族の評価は今ひとつ

テレビで見たら、どこぞの国では「ワクチン接種の義務化と接種証明書の発行」に反対する市民運動が盛んになっているとか。その内に我が国でもまねする輩が出てくるかもしれない。

<せ> 接種義務化に反対の人 密着密接デモ行進

<そ> そんなにいやならしなくていいよ ならば家から出ないでね

<た> 大変この国行きたくないわ 日本にいる方が安全ね

海外旅行熱に水をさす効果があっただろうか。それでも富裕層の御方は心がけがち・が・う。

<ち> 地球規模ですコロナの害は 宇宙へ逃げ出せ金貯めて

再び国会中継を見ると、野党の質問も下らなかったけれど、少々手荒なやりとりも

<つ> 机叩いて啖呵を切って そろそろ剥がれる化けの皮

<て> 手洗い・消毒マスクもしたが どこから来たのかオミクロン

<と> トンガの支援に行こうとしたが 感染続出自衛隊

自衛隊が支援物資を積んでトンガへ向かおうとしたら、コロナ感染者が続出。感染源は誰？ どこ？ 大相撲初場所、あわや決定戦に・・・と心配されたが、関脇御嶽海が横綱を破っての優勝。そして大関昇進が決まった。コロナで低迷した長野県に朗報が届き、何か良き流れのきっかけになるだろうか

<な> 長野県から大関生まれ 雷電以来と大騒ぎ

<に> にわかになりに元気に木曾路の町は 御嶽海関ありがとう

ある日、一人暮らしのお家に救急車が・・・、そしてしばらく灯りの消えた家になってしまった。

<ぬ> 主（ぬし）は感染隔離をされて 猫が一匹家守る

<ね> 猫はいいねえ主（あるじ）は臥せど どこかのお家で旨い飯

自粛期間も長期化すると、皆欲求不満に陥ってしまう。心の健康を保つには「できることを」「できるやりかたで」やっていくことが大切。しかし、やりすぎは・・・

<の> 喉がおかしい何だか不安 一人カラオケ久しぶり

ちょっと金に余裕のある人達はペットに走りだした。しかし、無秩序なペット指向が目につく昨今、遂に人身事故の原因にまで発展してしまった。

<は> 離れたくない異常な心理 運転席にも犬を乗せ

<ひ> 人をひいても守ろう命 可愛いペットのインコちゃん

ならばとスリルを求めたおっさんは、高いツケが回ってきてようやく反省。

<ふ> 不倫相手が感染したと 命も秘密も守れるか

じっとしてテレビを見ているしかないと思ったが、面白くもないドラマとただうるさいだけのバラエティ番組。またまた仕方なく見た国会中継、こっちの方が遙かにオモシロイ。

<へ> へたな方言しらせるセリフ なぜに人気の朝ドラマ

<ほ> 補正予算が35兆 コロナを理由に雪だるま

「少数なら大丈夫」と、近所のカラオケ仲間と二人で久しぶりの居酒屋へ。しかし・・・

<ま> まさかと思った隣の客の 大声・おしゃべりあれだった

自宅隔離ではテレビを見るしかしょうがない。ニュースを見ていたら、あの成人病予備軍のようなあんちゃんが大写しになって、何やら叫んでいた。

<み> ミサイル ミサイル強気の姿勢 隣のジョン君また発射

次のニュースは、無免許運転で捕まった元東京都議会議員の裁判のニュース。裁判所でまた「泣き」の演技をしていたらしい。4年間で12回の違反を繰り返しながら都議会議員を続けていたという。挙げ句の果てが「もう二度としません」と語ったと言うから、バカにつける薬はないとはこのことか。

<む> 無免許運転東京都議は 涙で演技の裁判所

<め> 免許なくても選挙が大事 検挙されたわ人ひいて

大学入学試験の仕組みは、いじる度に問題が発生。今や「呪われた共通テスト」とまで言われるように

<も> 問題流出通り魔までも 共通テストでまた事件

大相撲初場所は面白かった。御嶽海もがんばったが、阿炎もがんばった。阿炎が何故休場・陥落になったのか、テレビ観戦では覚えていない人の方が多いかも。少しずつ次の時代が動いてきた相撲界、あの人は生き残れるかな

<や> 休んで陥落明けたら飛躍 次は俺だと朝乃山

<ゆ> 優勝争い面白くした 阿炎・玉鷲に琴ノ若

<よ> ようやく6勝大関さんよ しっかりしないと外される

<ら> 来場所楽しみ大阪場所は コロナが心配やれるのか

将棋の世界も世代交代、というより一強独占のような空気が漂っている。それにしても十九才とは。

おかげで将棋が注目を浴びるようになり、やってみようと思う人も増えているとか

<り> 竜王 王位に叡王 棋聖 まだまだ上向く十九才

<る> ルール知らないおばちゃん将棋 はさみ将棋と勘違い

国内では残酷な殺人事件が目立って来た。ニュースを聴いていると細かな手口がよくわかる。そして似たような手口の事件がまた発生する。

<れ> 連続発生殺人事件 ニュースが教えるその手口

ロシアとウクライナ、そこへアメリカが加わり、さらに事を大きくするかも。そして、力もないのに「そうだそうだ」と囁し立てるアジアのある国。

<ろ> ロシアの侵攻許されないと 支援を求めるウクライナ

そう言えば・・・・

ワクチン接種がまた始まるというのに、ワクチン担当大臣が一向に登場しませんな。まさか・・・・

<わ> ワクチン担当大臣見えぬ 失言せぬよう隔離中

噂が聞こえてしまったのだろうか。月末になってようやく国会に登場したが、下を向いたまま原稿棒読みの状態で、この先大丈夫ですか？

世界も日本も、危険がうようよ、どこへ行っても安寧とはほど遠いこの頃、何はともあれ生き残ることが大事、基礎体力と免疫力を落とさないようにしないと・・・・

<ん> 運を味方に波乗り越えて も少し生きますいいですか

以上